



LES AMIS DU CENTRE D'ACCUEIL POUR ENFANTS EN DETRESSE
« SAINTE JOSEPHINE BAKHITA »

**L'EDUCATION DES ENFANTS : CHEMIN
D'ESPERANCE**
Août- Septembre 2024



Sainte Joséphine Bakhita

Début Août, trois sœurs Béninoises de la Congrégation des sœurs de Marie de la Médaille Miraculeuse se sont installées au centre Sainte Joséphine BAKHITA. Sœur Marguerite, Sœur Romualde et Sœur Christine ont déjà pris leurs marques à Lablé. Elles ont à cœur de venir prendre soin des enfants. Certains enfants nécessitent des soins très réguliers et ont besoin d'une attention particulière des sœurs pour retrouver la santé.

Voici quelques exemples:

- Christ Roi: Examen radiologique
- Jonathan : Examen radiologique et analyses médicales pour contusion du poignet gauche
- Naomie: Soins dentaires
- David: Consultation ophtalmologique
- Etc



« Notre mission ici à Lablé et spécialement à Bakhita vient d'abord de l'évêque Monseigneur Emmanuel DASSI qui a eu ce désir de nous inviter dans son diocèse pour s'occuper des enfants en détresse. Après une analyse, nous avons répondu à son appel à cœur joyeux et nous sommes là aujourd'hui à Bakhita pour donner de l'affection maternelle, s'occuper de leur propreté, de leur éducation et leur prodiguer des soins en cas de maladie. Nos impressions sont très grandes, nous sommes très contentes d'être avec les enfants et nous espérons pour eux de grands résultats. » (Propos de Sœurs Marguerite, Romualde et Christine).

MERCI:
Grâce à votre généreuse contribution et votre intérêt pour le centre nous voyons une nouvelle année scolaire démarrer sereinement et c'est pour nous une immense joie de voir ces enfants entre de bonnes mains pour vivre une enfance épanouie. Du fond du cœur nous vous adressons notre profonde gratitude, vous avez permis de donner un cadre éducatif et familial stable aux enfants.

Les sœurs suivent la scolarité des enfants avec attention et ont établi trois groupes de niveaux scolaires.



Les sœurs ont apporté des graines et semences pour développer l'agriculture au centre, cela aide à l'alimentation des enfants. C'est Maman Nathalie qui est la cuisinière du centre.



Le vingt-troisième enfant est arrivé dimanche 22 septembre au centre: elle s'appelle Christine et est âgée de 3 ans